
第
一
回
区
議
会
定
例
会
で
、
共
産
党
は
品
川
区
に
原
発
再
稼
働
や
憲
法
改

正
と
暴
走
す
る
安
倍
自
公
政
権
と
対
決
し
、
暮
ら
し
と
平
和
を
守
る
地
方
自

治
体
の
役
割
を
発
揮
す
る
よ
う
、
区
に
提
案
し
ま
し
た
。

３
月
９
日
は
原
発
ゼ
ロ
を
求
め
る
大
統
一
行
動
が
開
催
。
国
会
周
辺
で
は

３
万
人
を
超
え
る
方
（
主
催
者
発
表
）
が
集
ま
り
「
ノ
ー
」
の
声
を
あ
げ
ま

し
た
。
地
方
自
治
体
の
長
も
、
こ
の
声
に
応
え
国
に
求
め
る
べ
き
で
す
。

品川から原発ゼロ
憲法守り、平和の発信を

濱野区長「原発のあり方について、意見を申し上げる考えは無い」

２０１４年３月１６日（日）

ＮＯ４２６

区議控室 ℡ 5742-6818

事務所 大井３-１９-７-101

℡ 3773-3231

品
川
区
か
ら
も
発
信
を

地
方
自
治
体
の
長
に
は

区
民
の
声
を
代
弁
し
政
府

に
対
し
て
、
意
見
を
述
べ

る
大
切
な
役
割
が
あ
り
ま

す
。
共
産
党
は
予
算
議
会

に
て
品
川
区
長
が
政
府
に

対
し
「
原
発
ゼ
ロ
」
「
憲

法
守
れ
」
と
意
見
を
あ
げ

る
よ
う
提
案
し
ま
し
た
。

原
発
事
故
か
ら
３
年

原
発
事
故
か
ら
ま
も
な

く
３
年
。
事
故
収
束
ど
こ

ろ
か
放
射
能
汚
染
水
の
流

出
が
制
御
で
き
な
い
非
常

事
態
が
続
い
て
い
ま
す
。

し
か
し
安
倍
政
権
は
、

原
発
恒
久
化
を
盛
り
込
ん

だ
「
エ
ネ
ル
ギ
ー
基
本
計

画
」
の
閣
議
決
定
、
原
発

再
稼
働
と
大
暴
走
で
す
。

区
長
「
意
見
言
わ
な
い
」

共
産
党
の
提
案
に
対
し

濱
野
区
長
は
「
原
発
の
今

後
の
あ
り
方
に
つ
い
て
は
、

国
の
責
任
で
判
断
す
べ
き

事
項
。
い
ち
自
治
体
の
長

と
し
て
意
見
を
申
し
上
げ

る
考
え
は
無
い
」
と
答
弁

し
ま
し
た
。

原
発
ゼ
ロ
を
求
め
る
声

が
幅
広
く
上
が
り
、
都
知

事
選
挙
で
も
争
点
の
一
つ

と
な
っ
た
原
発
問
題
。
意

見
を
言
わ
な
い
品
川
区
長

の
姿
勢
は
大
問
題
で
す
。

裏
へ

週刊区政報告に対するご意見、ご要望お寄せください バックナンバーはＨＰに掲載

フェイスブック ほぼ毎日更新中！ 気軽に『友達リクエスト』の送信を

３
万
２
０
０
０
人
熱
気原発ゼロ「大統一行動」 ３月9日国会周辺



中央防災会議は昨年末に新たな被害想定と、同時に被害を減らす対策

を具体的に示し、死者９割の命が救えるとの試算を発表しました。

試算では住宅耐震化で死者８６％減。感震ブレーカー設置や初期消火

対策の成功で死者９５％減と発表。共産党は、この試算を示し、住宅耐

震化助成の増額、感震ブレーカー設置助成などを提案しました。

本会議にて区は「予定はございません」と冷たく否定。さらに、区有

施設のエレベーター内備蓄、診療所耐震化助成も「予定はございません」

と否定しました。

防災対策は、２９号線など道路や超高層ビルの建設ではなく、住宅倒

壊や火災の発生を防ぐ対策の徹底こそ必要です。道路や超高層は、逆に

車両火災や長周期地震動、都市過密化などリスクを増やすだけではない

でしょうか？やはり、震災の教訓に学び、東京を襲う震災が来る前に、

被害を減らす予防対策の徹底こそ最優先です。 なかつか亮

ま
た
秘
密
保
護
法
の
強

行
、
解
釈
改
憲
に
よ
る
集

団
的
自
衛
権
の
容
認
な
ど

「
戦
争
す
る
国
づ
く
り
」

へ
暴
走
す
る
安
倍
政
権
に

対
し
「
濱
野
区
長
は
憲
法

を
守
り
、
平
和
を
発
信
す

べ
き
」
と
提
案
。
ま
た
村

山
談
話
に
つ
い
て
「
区
長

は
、
こ
の
立
場
に
立
つ
の

か
」
と
質
問
し
ま
し
た
。

答
弁
は
控
え
る

濱
野
区
長
は
「
非
核
平

和
都
市
品
川
宣
言
の
元
、

平
和
事
業
に
取
り
組
む
」

と
答
弁
す
る
も
の
の
、
村

山
談
話
に
つ
い
て
は
「
戦

争
の
国
際
的
な
歴
史
認
識

や
、
村
山
談
話
に
関
す
る

お
尋
ね
で
す
が
、
区
長
と

し
て
の
見
解
は
差
し
控
え

る
」
と
答
弁
し
ま
し
た
。

濱
野
区
長
は
07
年
第
２

回
定
例
会
（
下
記
参
照
）

で
「
村
山
総
理
大
臣
の
談

話
を
原
則
」
と
本
会
議
で

答
弁
。
そ
れ
が
今
は
「
見

解
は
差
し
控
え
る
」
と
は
、

ど
う
い
う
意
味
な
の
で
し
ょ

う
か
？

憲
法
改

正
な

ど

“
き
な
臭
い
”
動
き
が
加

速
す
る
中
、
こ
う
し
た
姿

勢
は
厳
し
く
問
わ
れ
ま
す
。

共
産
党
は
原
発
ゼ
ロ
、

憲
法
守
れ
の
流
れ
を
広
げ

る
た
め
に
頑
張
り
ま
す
。

今月の『気軽な町の無料法律相談会』のお知らせ

４月１１日(金) 午後６時～８時 場所：日本共産党なかつか亮事務所
弁護士と一緒に相談会を行います。生活のこと法律のこと、お気軽にご相談ください

連絡先 昼：区議控室５７４２－６８１８ 夜：事務所３７７３－３２３１

７年前の区長答弁と大きく変更！
○なかつか亮「区長はあの戦争が、正しい戦争だと思ってい

るのか、間違った戦争だったと思っているのか、区長の歴史

観を伺います」

◯濱野健区長「かつて同じような質問がありましたが、その

ときも村山総理大臣の談話を原則とするということでお答え

しました。村山総理大臣の談話については、中塚議員も十分

にご承知のことと思います。そういう内容を原則とするとい

うことです」 平成19年第２回定例会 本会議議事録より抜粋

東日本大震災から３年

震災の教訓 防災計画に反映を
住宅耐震助成の増額、感震ブレーカー助成、防災トイレ増設、エレベーター内備蓄など提案

板橋区が今年

２月に設置し

た区有施設の

エレベーター

内備蓄。


